
 	  Caliban hat Folgendes geschrieben:			  Für mich war Star Wars immer SF, aber damit brauchst einem
Hard-SF Fan nicht zu kommen. Aber mir egal, ich schreib meinen SF-Stiefel weiter. Shadowrun haben wir
früher immer gezockt. Ganz traditionell im Rollenspielkreis. War eine schöne Zeit.	

Ich sehe schon, wir befinden uns auf einer Wellenlänge (; Für Shadowrun konnte ich meine Gruppe leider nie
begeistern – dafür hab' ich die drei Teile am PC gespielt, deren Soundtracks sind grandiose
Schreibatmosphäre!

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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